

BOLETÍN No. 473 ->>

█ Cáncer de próstata ocupa el lugar número uno en causas de muerte en México.

El cáncer de próstata en la actualidad es el primer lugar de muerte en la población masculina de México, esta patología se puede presentar a factores como antecedentes heredofamiliares y etnia, en especial la afroamericana es más susceptible; sin embargo también se puede presentar esta enfermedad en hombres que consumen tabaco y alcohol o bien que registran un alto consumo de carnes rojas en su dieta, estos últimos estilos de vida muy comunes.

Para la Universidad Autónoma de Aguascalientes la salud de los miembros de la comunidad universitaria es de suma importancia, y desde hace varios años se tiene el servicio de detección oportuna de cáncer de mama y cérvico uterino, para alumnas, trabajadoras y catedráticas.

En atención al cuidado de la salud de los hombres, el Centro de Ciencias de la Salud, a través de la Unidad Médico Didáctica está iniciando un programa denominado *Detección oportuna de cáncer de próstata*, el cual está dirigido en una primera etapa, a los profesores de la UAA mayores a los 40 años de edad.

Por el momento se hará un padrón en cada centro académico a fin de conocer cuántas personas podrán participar, los profesores de más de 40 años y que forman parte de la planta docente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Es importante destacar que ahora es posible hacer la detección de esta enfermedad, a través del antígeno prostático específico, el cual se logra a través de una muestra de sangre, misma que será analizada en el laboratorio de la Unidad Médico Didáctica de la UAA.

Cabe señalar que son pocas las universidades en el país que tienen este programa de detección oportuna de cáncer de próstata, entre ellas la UNAM, por lo que la UAA se suma a este programa preventivo y arranca la difusión de este servicio para ofrecerlo a sus catedráticos. Posteriormente se extenderá a los administrativos y alumnos que cubran los requisitos de edad.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes promueve diversas campañas para prevenir enfermedades que puedan afectar el desarrollo integral de las personas, y en esta ocasión se enfoca a la salud de los hombres.

